



---

# COMMUNIQUÉ

---

Nº 193

Le 5 octobre 1987

## LE MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR

### HONORE DES EXPORTATEURS CANADIENS TRÈS MÉRITANTS

L'honorable Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, a décerné aujourd'hui des Prix d'excellence à l'exportation canadienne à 12 entreprises, en reconnaissance de leur performance exceptionnelle dans l'exportation de biens et de services canadiens à des clients de diverses parties du monde. Vingt autres sociétés ont reçu une mention honorable.

Le Ministre a dévoilé l'identité des gagnants à l'occasion d'un déjeuner organisé au Centre des congrès d'Ottawa pendant la réunion annuelle de l'Association des exportateurs canadiens.

"Les lauréats de cette année, qu'ils soient gros ou petits, se distinguent tous par la qualité de leurs produits ou de leurs services, leurs prix concurrentiels, des méthodes astucieuses de commercialisation et la volonté ferme de réussir", a déclaré Madame Carney. Elle a ajouté: "Ils ont démontré, une fois de plus, que les exportateurs canadiens peuvent faire mieux que de simplement tenir tête aux concurrents étrangers."

Les lauréats ont été choisis par un comité indépendant de sélection composé des personnes suivantes: Jeanne Geldart, présidente, Chambre de commerce des

.../2

---

# Canada

---